
水辺と一体に
なった緑地空間
の確保に期待�

事業を中断・延期して
でも実現しなければ
ならないことがある
１７％�

その他 ６％�

地上の車線を現計
画より減らして片
側１車線にすべき�

北大通の東伸を
中止すべき�

現計画のまま
事業を進める
１８％�

事業は進めるべきだ
が十分検討すべきこ
とがある　５１％�

事業を行う
べきではな
い ８％�

大通公園と創
成川通の緑地
をつなげなけ
れば意味がな
い　�

水辺に親しめる
河川の形など、
利用に合わせた
整備の検討を�

大通公園と創成
川通の緑地をつ
なげるよう検討
すべき�

財政状況を考え
ると不要�

現状のまま
でも特に困
らない　�

地上部の２
車線確保や
交差点の右
左折レーン
整備に期待�

周辺のまちづく
りや緑地の市民
活用などを合わ
せて検討を�

北大通の東
伸で渋滞の
緩和に期待�
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現在�

南5条�南4条�南3条�南2条�南1条� 大通� 北1条� 北2条� 北3条�

計画�
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創成川の柳については、専門家の調査により、大半
が胴枯病という病気にかかっており、工事に伴う移植
には耐えられないとの結果が出ました。ワークショッ
プでは、空間の利用方法を考える中で、利用に合った
樹木の種類や配置を検討すべきなど、さまざまな意見
がありました。

アンダーパス連続化についてどう考えますか？

きたおおどおり

●北大通を東側に延伸
●新アンダーパスにより生まれた
地上の空間は、緑地に

創成川通
アンダーパス連続化

◎区間／南５条線～北３条通
◎延長／約１，１００m（うちトンネル部分９００m）
◎幅員／５６．８２m
◎計画車線数／片側４車線（地上２車線、地下２車線）
◎事業費／約１２０億円（市の負担は約４８億円※）
※全事業を国の補助で行うとした場合の試算

●狸小路と二条市場の間は
橋を架けて地上で横断で
きるように

こ
こ
ま
で
の
議
論
か
ら

市の当初計画では

今
回
の
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
や
こ
れ
ま
で
の
市
民
議
論
か
ら
は
、
交
通
の
円
滑
化
へ
の
期
待
や
、

さ
ら
な
る
検
討
や
議
論
の
場
を
望
む
声
な
ど
、
さ
ま
ざ
ま
な
貴
重
な
意
見
が
あ
り
ま
し
た
。
ま

た
、
地
元
商
店
街
か
ら
は
事
業
の
早
期
実
現
を
望
む
要
望
書
を
い
た
だ
い
て
い
る
ほ
か
、
人
が

集
い
憩
え
る
空
間
に
し
て
ほ
し
い
旨
の
要
望
書
も
出
さ
れ
て
い
ま
す
。
こ
れ
ら
の
こ
と
か
ら
、

事
業
を
進
め
る
に
当
た
っ
て
は
、
継
続
し
て
検
討
す
べ
き
課
題
が
あ
る
と
判
断
し
て
い
ま
す
。

42004―�―広報さっぽろ


